

COMTE DE RICHELIEU.

[Lorsque ce beau et populaire comte, qui s'est toujours distingué par sa fermeté et son indépendance, a choisi par acclamation, aux dernières élections, M. le Dr. Nelson pour son représentant, alors ce Monsieur s'engagea envers ses constituants à visiter toutes les localités de cet arrondissement.

Nous devons pourtant ajouter, afin de dire toute la vérité, qu'en revenant, il fut arrêté vers sept heures du soir, dimanche, par quelques oisifs qui se trouvaient réunis dans le village de St. Ours.

Voici l'adresse que M. le Dr. Nelson fit aux électeurs des trois localités qu'il a visitées, on sait qu'il avait déjà visité les autres paroisses de son comté:—Minerve.

Messieurs les Electeurs de St. Aimé, St. Barnabé et St. Jules.

Messieurs.—Fidèle à la promesse que je vous fis au chef-lieu du comté à la dernière élection, je saisis le premier moment possible pour me rendre au milieu de vous. J'éprouve un bien sensible plaisir à vous saluer tous et à vous remercier du fond de mon âme de l'honneur que vous m'avez fait en me choisissant pour votre représentant.

Ma demeure était alors trop près de vous, pour que vous ignorassiez que le petit nombre de braves qui se rallient autour de moi et combattent à St. Denis, firent leur devoir. Si, comme possible, il m'est venu à l'esprit, je n'ai pas mordu la poussière, c'est que le destin et non la lâcheté le voulait ainsi.

produit nécessairement les assemblées publiques qui sont inscrites pour jamais dans les fastes du pays, et l'époque mémorable de 1837. Le dernier coup était de signaler à la haine du petit nombre de méchants qui était au fond de tout le mal; les hommes constants, constitutionnels, amis des lois et de leur pays natal, et qui avaient invariablement combattu la clique bureaucratique.

Ma demeure était alors trop près de vous, pour que vous ignorassiez que le petit nombre de braves qui se rallient autour de moi et combattent à St. Denis, firent leur devoir. Si, comme possible, il m'est venu à l'esprit, je n'ai pas mordu la poussière, c'est que le destin et non la lâcheté le voulait ainsi.

Je vous parlai il y a un moment de "La Terre de Liberté." Plût à Dieu, que nous eussions touché à ses rives, quelques semaines plutôt; et je suis persuadé que mes braves et patriotiques frères d'élite et moi nous aurions empêché l'infortunée affaire de novembre 1837.

ans, ayant besoin de tout le monde, je n'ai jamais caché ma pensée sur les affaires publiques; quoique j'eusse pris la résolution de ne plus entrer dans l'arène politique, hormis d'y être forcé par des raisons majeures.

d'apprendre que de bien grands avantages ont surgi de ce tems de pleurs et de deuil. Il y a des personnes qui ont des idées si parfaitement erronées de notre état actuel, si peu en harmonie avec le bonheur du pays, qu'on est forcé d'accuser l'intégrité, soit de leur intellect, soit de leur cœur.

Leur politique à eux est désolante et insaisissable comme l'abyss, turbulente et destructive comme l'ouragan. Ils trouvent de la profondeur dans les champs qu'ils ravagés la tempête suscitée par eux, et de silence dans les tombes de ceux qui sont morts en combattant ou sont tombés sous la hache du sicaire, pour expier la lâcheté de leurs chefs.

Lorsque l'immense majorité de ce comté m'a fait l'honneur de me demander à moi de porter candidat, j'ai été en lice avec une personne, vénérable par son âge, respectable par ses antécédents, mais qui, dans sa vieillesse avait apostasié ses principes.

WOLFRED NELSON.

COMMERCE INTERCOLONIAL.—Le Chronicle d'Halifax nous annonce que la Gazette Officielle de la Nouvelle-Ecosse a publié une proclamation déclarant que...